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Rapport moral / rapport d'activité 
 

Dernière AG statutaire le 8 oct 2012. 

Depuis cette date, nous avons tenu 2 réunions de bénévoles : le 24 janvier et le 

13 juin 

Nous avons eu la douleur de perdre à jamais Jeanine une de nos bénévoles du 

Setti.  

2 bénévoles ont démissionné +  Françoise notre précédente présidente qui 

nous avait annoncé son départ auparavant 

Certaines d'entre nous ont été absentes pour raisons familiales ou de santé. 

Nous avons eu aussi la joie de voir Sylvie et Annie nous rejoindre. 

A ce jour, nous avons 10 bénévoles au Setti et 8 à Jaubert. 

L'année dernière, les membres du bureau ont eu différents contacts au nom de 

l'APES avec des acteurs municipaux, des assistantes sociales, et un enseignant 

directeur d'école.  Il s'agissait de faire connaitre notre activité, de préparer les 

sorties spectacle et aussi de préparer notre future activité avec la réforme 

scolaire qui est annoncée. 

En ce qui concerne notre activité: 

nous avons eu l'occasion en janvier et en juin de faire le constat d'une année 

scolaire 2012-13 en demie teinte : 

au total, nous avions moins d'enfants inscrits et moins d'enfants présents. En 

fin d'année scolaire, nous avons eu peu de présents voire pas du tout certains 

soirs. 

Nous avons organisé 2 ateliers et 2 sorties théâtre qui se sont bien passées 

malgré des difficultés d'organisation. 



La journée des assos s'est également bien passée grâce à votre mobilisation. 

L'APES a été bien visible, même si le bilan final est assez mitigé car nous 

n'avons pas recruté de nvx bénévoles. 

Cette année scolaire démarre différemment de la dernière : 18 enfants au Setti 

et 18 à Jaubert. Une moyenne qui doit tourner autour de 15 enfants par soir. 

Nous allons prendre le temps de faire un bilan détaillé dans qq instants. 

Nous sommes en nbre insuffisant pour pouvoir faire face de la meilleure façon. 

En conclusion, je constate que notre association a su faire face à presque 

toutes les difficultés et circonstances, grâce à votre engagement et votre 

générosité. Je veux vous en remercier. 

Malheureusement, nous n'avons pas été en mesure d'assurer notre service à 

Jaubert lundi et vendredi de la semaine dernière à cause d'un manque de 

bénévoles. J'espère que ces fermetures resteront rares. Je sais que chacune et 

chacun d'entre nous fait ce qu'il peut pour les éviter. 

Evidemment l'idéal serait de pouvoir compter sur un nombre accru de 

bénévoles, nous allons en reparler. 

Merci pour votre attention.  

Vos questions et commentaires sont les bienvenus. 


